



Hay decisiones del partido que me son ajenas, señala

# Patricia Mercado deja vocería de la campaña de Máynez

**LA LEGISLADORA DE MC** asegura que el precandidato presidencial tiene los insumos necesarios para salir a hacer propuestas concretas; el aspirante expresa gratitud por su labor política

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

**L**a senadora de Movimiento Ciudadano (MC) Patricia Mercado dejó la coordinación del programa de gobierno del precandidato presidencial Jorge Álvarez Máynez, debido a decisiones que le son ajenas.

En un mensaje en sus redes informó que también dejó la vocería del precandidato, ya que no puede defender decisiones externas a su persona.

**EL PRÓXIMO** jueves —último día de registro, según el INE—, Jorge Álvarez Máynez se inscribirá como candidato presidencial de Movimiento Ciudadano ante el órgano electoral.

## Eldato

"A partir de hoy (ayer) dejo también de ser vocera de la campaña, debido a que hay decisiones del partido que me son ajenas y no puedo ser yo quien las defienda. He concluido mi responsabilidad en la coordinación del programa de gobierno 'Una nueva visión de país', en la campaña presidencial de Movimiento Ciudadano", puntualizó.

La emecista aseguró que Álvarez Máynez cuenta con los insumos necesarios para salir a hacer propuestas concretas a partir del 1 de marzo, con base en la plataforma electoral y programa de gobierno que construyeron en colectivo a lo largo de dos años.

Dijo que es responsabilidad de todas las candidaturas de MC en el país ser congruentes con esos compromisos. Incluso el emecista publicó una imagen de ambos en la que se les ve sonrientes.

En respuesta, el precandidato presidencial aseguró que tiene gratitud por Patricia Mercado, tras dejar la coordinación de programa de gobierno.

En sus redes escribió: "Lo único que tengo por Patricia Mercado es gratitud. Es una política íntegra, sensata y ejemplar".

Destacó que lo nuevo también debe de ser tener otra actitud hacia la diversidad de opiniones y capacidad para dialogarlas, en respuesta a la renuncia de la senadora de Movimiento Ciudadano. "Precisamente por ser como es, decidí caminar a su lado y con su ejemplo", agregó.

En su apoyo acudió el secretario general de Movimiento Ciudadano, Juan Zavala, quien respaldó las declaraciones de Álvarez Máynez y dijo que por acciones como la suya, debe ser Presidente del país.

Por su parte, la senadora Laura Ballesteros Mancilla dijo que las diferencias hacen más fuerte a Movimiento Ciudadano, "no sólo por tenerlas sin tapujos, sino por como las procesamos". Además, comentó que su generación creció en democracia, por eso la caminan y la defienden.

La decisión de Patricia Mercado se da un día después del registro de aspiran-

tes de otras fuerzas políticas a MC, como Gibrán Ramírez proveniente de Morena; Sandra Cuevas, aun alcaldesa de Cuauhtémoc en la Ciudad de México y Alejandra Barrales, excandidata a la Jefatura de Gobierno, proveniente del PRD.

En días pasados, Jorge Álvarez Máynez fue criticado por dar el visto bueno a la llegada de ambas mujeres al partido naranja, pues fue él mismo quien tuvo diversas confrontaciones con Sandra Cuevas en mayo de 2021.

“

**LO ÚNICO** que tengo por Patricia Mercado es gratitud.

Es una política íntegra, sensata y ejemplar. Lo nuevo también debe de ser tener otra actitud hacia la diversidad de opiniones

**Jorge Álvarez Máynez**

Precandidato presidencial de MC

“

**A PARTIR** de hoy (ayer) dejo también de ser vocera de la campaña, debido a que hay decisiones del partido que me son ajenas y no puedo ser yo quien las defienda

**Patricia Mercado**  
Senadora de MC

”



Foto: La Piedad

EL PRECANDIDATO presidencial de MC y la senadora Patricia Mercado, en imagen de archivo.